

# EKSPOS

## Safari Sholat Subuh di Masjid Al Khalid, Kapolres Kediri Kota Sampaikan Pesan Kamtibmas

Achmad Sarjono - [KOTAKEDIRI.EKSPOS.CO.ID](http://KOTAKEDIRI.EKSPOS.CO.ID)

May 25, 2024 - 08:24



KEDIRI KOTA - Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo Priaji, S.H., S.I.K., M.Si. melaksanakan sholat subuh keliling berjamaah di masjid yang ada di wilayah hukum Polres Kediri Kota

Kali ini Kapolres Kediri Kota bersama rombongannya melaksanakan sholat subuh bersama warga di Masjid Al Khalid, yang berada di Kel Semampir Kota Kediri.

Usai pelaksanaan sholat subuh, Kapolres Kediri Kota menyempatkan diri untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada jemaah sholat subuh yang hadir di masjid tersebut.

Kapolres Kediri Kota mengingatkan kembali kepada orang tua hendaknya selalu mengawasi pergaulan anak-anaknya agar terhindar dari bahaya penyalahgunaan narkoba.

“Selaku orang tua yang memiliki anak, hendaknya selalu mengawasi pergaulan anak-anaknya agar terhindar dari bahaya penyalahgunaan narkoba,” tutur AKBP Bramastyo, Jumat (24/5).

Ia meminta apabila warga masyarakat melihat atau menemukan perilaku yang menyimpang seperti pengedar atau penyalahguna narkoba, kiranya dapat segera melaporkannya kepada pihak kepolisian, baik ke Polsek maupun ke Polres.

“Karena kalau bukan kita siapa lagi yang akan memberantas peredaran gelap narkoba yang ada di wilayah hukum Polres Kediri Kota ini,” terang Kapolres Kediri Kota.

Sebelum mengakhiri penyampaian pesan kamtibmas, Kapolres tidak lupa mengajak warga masyarakat untuk tetap menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif menjelang digelarnya Pemilu Kepala Daerah yang akan datang

Tampak hadir dalam kegiatan ini Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo Priaji, S.H., S.I.K., M.Si. didampingi Wakapolres Kediri Kota Kumpul Dodik Tri Hendro Siswoyo, S.H., S.I.K., M.I.K. dan PJU Polres Kediri Kota

Pengurus Masjid Al Khalid mengucapkan terima kasih kepada Kapolres Kediri Kota yang telah safari sholat subuh dimasjid ini

“Kami pengurus Masjid Al Khalid menyambut baik kegiatan safari subuh ini, guna untuk memperkuat silaturahmi antar sesama Muslim di Kota Kediri.,” ungkapnya.

Selesai kegiatan sholat subuh berjamaah Kapolres Kediri Kota memberikan bingkisan sembako kepada marbot, penggali makam serta warga yang membutuhkan di sekitar masjid. (\*\*)